Qué hacer este miércoles en Asturias



ANA RANERA

^_artes, 11 febrero 2020, 23:20

19.00 Gijón.

En el Centro Municipal Integrado de El Llano, se proyectará esta película que cuenta la historia de Alice Hyatt, quien vive con su marido Donald y su hijo Tommy en Socorro, Nuevo México. Un día, conversando con su confidente y vecina, recibe la noticia de que su marido ha fallecido en un accidente de tráfico. A partir de ese instante se plantea cambiar totalmente de vida y, tras vender sus escasas pertenencias, ella y su hijo se dirigen a Monterrey (California), su ciudad natal y el único lugar donde Alice cree que podrá hacer realidad el sueño de su vida: cantar.

20.00 Oviedo.

Esta película se desarrolla en la guerra de Yugoslavia. En enero de 1992 encontraron su cuerpo sin vida cerca de Vukovar uniformado como un mercenario. Según la autopsia que le practicaron, murió estrangulado.

17.30 Gijón.

Pepe Virutas y Paco Tenazas han llegado, al paseo de Begoña, para mostrar cómo construir paso a paso una estupenda estantería con la que dejar estupefactas a las visitas. Trabajando juntos, ellos son capaces de todo.

Gijón

'La cajita'

Hoy, a partir de las 17.30 horas hasta las 19.30 horas, en la Escuela de Comercio. Se representarán pases de cinco minutos del espectáculo 'La cajita'. Dos bailarinas bailan encima de una cajita de música gigante. Un viaje lleno de engranajes que se transforman y dan vida a una bonita historia de amor prohibido entre la música y la danza, bajo el gobierno del rey Miedo.

'Magdalena, la otra Frida'

Hoy, a las 18.00 horas, en el Centro Municipal de El Coto. Se representará la obra 'Magdalena, la otra Frida'. Un espectáculo de técnica mixta con actores, títeres de mesa realizados con objetos de pintor, música y dibujo en vivo. Pretende acercar a los niños al lado más humano de la pintora mexicana.

'Historias con candela'

Hoy, a las 18.00 horas, en el Museo Nicanor Piñole. Se representará la obra 'Historias con Candela'. Cuenta la historia de una niña que llega al circo del mundo para ser una equilibrista sin red y sin pista. El mundo será suyo y ella será del mundo. Tendrá que aprender muchas cosas, pero nunca podrá olvidar los detalles fundamentales como escuchar su corazón.

'Isla'

Hoy, a las 18.15 horas, en el paseo de Begoña. Se representará la obra 'Isla'. En el marco imaginario de una isla desierta, tres náufragos ágiles en sus movimientos, pero torpes en la toma de decisiones, hacen reflexionar sobre la supervivencia. Un espectáculo divertido, con riesgo e imaginación, que combina elementos puramente circenses con un lenguaje escénico claramente teatral.

'Un asesino en tu sombra'

Hoy,a las 19.00 horas, en la librería La Buena Letra. Ana Lena Rivera, autora de 'Lo que callan los muertos', presentará una nueva novela, el nuevo caso de Gracia San sebastián, 'Un asesino en tu sombra'. Gracia San Sebastián, investigadora de fraudes financieros, se ve envuelta en la desaparición de Imelda, una joven psicóloga a la que encuentran muerta pocos días después en las vías del tren. El marido, artificiero de la Guardia Civil y principal sospechoso, le pide ayuda para descubrir al asesino

de su mujer.

'Dosis mínimas'

Hasta el 23 de febrero, en el Museo Barjola. Esta exposición, organizada por el Colectivo Offmothers, analiza, denuncia e interpreta no solo la experiencia de ser madre y artista, sino también la maternidad como categoría discursiva.

Oviedo

'Cocina en su tinta'

Hoy, a las 19.00 horas, en la librería Cervantes. Se presentará el libro 'Cocina en su tinta'. Una fusión de cocina, ilustración y recetas tradicionales asturianas con mucho sabor. Carlos Álvarez Cabrero ilustra dieciséis secretos de la cocina tradicionales asturiana desarrollados literariamente por 35 escritores.

Día de las mujeres y las niñas en la ciencia

Hoy, a las 17.30, las 18.30 y las 19.30 horas, en el Centro Comercial Los Prados. Se impartirá el taller'El cerebro, ese gran desconocido'. Son actividades de enfoque didáctico que tratan de hacer entender a los más pequeños el funcionamiento del cerebro, enfocándolo desde la perspectiva del pensamiento y de las emociones.

'El bufón, la mujer y el gato'

Hasta el 16 de febrero, en el Museo de Bellas Artes de Asturias. Se podrá visitar dentro del programa 'La obra invitada', la pieza 'El bufón, la mujer y el gato', de Jacob Jordaens. Un artista ausente en la colección del Museo de Bellas Artes de Asturias y que conforma junto con Rubens y Van Dyck el trío más brillante de la pintura flamenca del siglo XVII en Amberes.

Avilés

'El signo y la palabra'

Hasta el 15 de febrero, en la galería Amaga. Se podrá visitar la exposición 'El signo y la palabra', de Qijano. Una obra que utiliza el arte como reflexión analítica de la existencia.

'Gloria Mundi'

Hoy, a las 20 horas, en Valey Centro Cultural. Esta película cuenta la historia de Gloria, la niña que acaba de tener Mathilda, y que vuelve a traer a su vida al abuelo de la niña, Daniel, que acaba de salir de prisión. Daniel se encuentra una familia reconstruida amenazada por la precariedad y el desempleo en la que no parece haber lugar para él. Un frágil equilibrio que el infortunio deshace y que quizás le

abra una puerta, pues la solidaridad es el último reducto ante el capitalismo despiadado.

Cuencas

'Leyendas de Penvram, el caballero del valle boscoso'

Hoy, a las 19.00 horas, en la Biblioteca Pública de Mieres. Este libro de Carlos Álvarez Santos cuenta la historia que tiene lugar antes de la Gran Tormenta. Entonces vivirán tiempos en los que reina la calma que precede a la tempestad, el gorlak sangre roja querrá derramar, pero el humano no consentirá, elfos y enanos se abstendrán, y de entre los primeros una leyenda surgirá, sobre honor y sangre se alzará para su destino encontrar. La presentación correrá a cargo de Pedro Antonio Gutiérrez Gómez.

'Entre el sueño y el despertar'

Hoy, a las 19.30 horas, en la Casa de Cultura Teodoro Cuesta. Este libro de José Amador Fernández Iglesias trata de la persona, mentalmente potenciada e insatisfecha, que complace a los suyos en detrimento de lo que le sería propio, y toma la decisión de ser y vivir en su libertad novelando la ruptura y contando glorias y penas en poemas, vivencias propias y ajenas en orden aleatorio a través de un tránsito irónicamente leve y reparador en los años. Todo ello aderezado por paisajes pintados por el propio autor que representan los ambientes donde nacen y crecen los poemas que muestran su clara y definida sensibilidad. Amador plasma en pinturas realistas su tierra natal. Son paisajes vividos, intensamente rescatados del olvido.

'Pepita Sarmiento'

Hoy, a las 17.30 horas, en la Biblioteca Pública de Ujo. El cuentacuentos 'Tardes con Leo' llevará a Ujo el relato de 'Pepita Sarmiento'. Una niña tan ligera, tan ligera que se la llevaba el viento. Para evitar que el aire se la llevara de la Tierra, sus padres idearon un sistema para mantenerla cerca de ellos, a buen recaudo.

'La gran vuelta a Islandia'

Hoy, a las 20 horas, en el Atenéu de Turón. La montaña y el senderismo vuelven un año más a su tradicional cita en Mieres y Turón, con las Jornadas de Montaña y los Encuentros de Senderismo que se convierten edición tras edición en espacio de divulgación, conocimiento y encuentro para montañeros profesionales, personas aficionadas y amantes de la naturaleza y el deporte. Esta vez se ofrecerá una conferencia sobre 'La gran vuelta a Islandia: tierra de fuego y hielo', que correrá a cargo de Javier Prendes.

Oriente

'In memoriam'

Hoy,a las 19.30 horas, en la Casa de Cultura de Cangas de Onís. Se proyectará esta película que cuenta la aparición repentina de cientos de miles de fotografías que permiten conocer los rostros que habitaron un valle minero durante cinco décadas. Mientras tanto, un grupo de niñas, tres trabajadores retirados y un arquólogo retirado trabajan de forma aislada en la preservación de su pasado.

Festival de teatro infantil

Hoy,a las 18.00 horas, en el Casino de Llanes. En el marco de la Feria Europea de Artes Escénicas para ninños y niñas, se representará la obra '¿Dónde vas Moby Dick?', orientada a niños a partir de los cuatro años. Esta obra cuenta la historia de dos niños, en un pequeño pueblo de pescadores que juegan a recrear la legendaria historia de Moby Dick.